

そうくんくん

令和2年9月17日 第10号



☆☆☆荇原っ子六か条 第三条 感謝☆☆☆

「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、2学期が始まって1か月近くが経ち、秋分の日が近づくとともに朝夕はすっかり過ごしやすくなりました。長い休憩時間には子どもたちも運動場に出て遊ぶようになり、運動によってしっかりと体を鍛え、免疫力も高めることができていると感じます。今年の9月は敬老の日が第3月曜日で、翌日が秋分の日ということで、土日と合わせて4連休になります。コロナ禍があるので、感染症対策には十分に留意して過ごさなければなりません。おじいさん・おばあさんやご先祖様への感謝は表したいものだと思います。連休明けに元気な挨拶で登校してくる子どもたちの姿を期待しています。



秋の交通安全県民運動（9/21～9/30）



「思いやり ゆとりは無事故へ つづく道」が今回のスローガンです。県内での交通事故は昨年度に比べて減っているようですが、油断は禁物です。登下校や自転車の乗り方など、日頃から十分に注意してほしいと思います。荇原小学校でも『ひやり』とする情報は寄せられています。『事故にはあわないだろう』『車は来ないだろう』といった自分中心の『〇〇だろう』という考えではなく、『〇〇かもしれない』という危険を予測するような考え・行動をしてほしいと思います。「大事な命は、まず自分で守る」を心に留め、ご家庭でも交通安全について話題にし再確認してください。

学校外部人材による学習支援再開



（6年総合 伝統文化体験）

（朝のさわやかタイム 読み聞かせ）



風呂敷で包む文化



水墨画



ボランティアさんが読み聞かせをしてくださいました。



盆栽

名人さんに知識と技術と日本の心を習いました。

（6年家庭 ナップザック作り）



（1・2年 スキルアップタイム）



復習を中心に自力で頑張り、確かめてもらいます。